

Kunjungi Gubernur Jawa Timur, Kapolda Jatim Siap Bersinergi Dukung Program Pemprov

Achmad Sarjono - JATIM.JENDELAINDONESIA.COM

Nov 1, 2023 - 09:32



SURABAYA - Hari pertama bertugas sebagai Kapolda Jawa Timur, Irjen Pol Drs Imam Sugianto, M.Si mengunjungi Gubernur Jawa Timur, Khofifah Indar Parawansa.

Lawatan Kapolda Jatim Irjen Pol Imam Sugianto yang didampingi oleh beberapa Pejabat Utama Polda Jatim ini diterima Gubernur Jatim Khofifah di Gedung Negara Graha, Selasa (31/10).

Courtesy Call tersebut merupakan kunjungan pertama Kapolda Jatim Irjen Pol Imam sebagai Kapolda Jatim yang secara resmi bertugas pada kemarin, Senin (30/10).

Secara khusus Gubernur Khofifah menyampaikan ucapan selamat bertugas di Jawa Timur.

“Selamat datang di Jawa Timur dan selamat bertugas. Kami (Pemprov Jatim) siap bersinergi bersama Polda Jatim dalam berbagai program strategis,” ucapnya

Gubernur Khofifah juga menyampaikan kepada Irjen Pol Imam bahwa Pemprov Jatim memiliki upaya nyata untuk menciptakan Net Zero Emission 2060 dengan menanam mangrove di berbagai titik di Jawa Timur.

“Hari ini kita ada Festival Mangrove di Romokalisari. Ini adalah upaya kita untuk menciptakan NZE 2060 dan bagian dari sedekah oksigen bagi bumi kita,” ungkapnya

Saat ini kata Khofifah, Jawa Timur memiliki kawasan mangrove seluas 27.221 hektare atau 48-50% kawasan mangrove di Pulau Jawa.

Berdasarkan data Dinas Kehutanan, kawasan ini merupakan yang terluas di antara provinsi lainnya di Pulau Jawa dan Bali.

“Insyaallah semua titik hutan mangrove di Jatim saya sudah kesana dan mengadakan Festival Mangrove disana,” ucapnya

Tak hanya itu, Khofifah juga menceritakan bagaimana hilirisasi produk dari mangrove sudah banyak dikembangkan oleh para petani mangrove dan masyarakat sekitar kawasan mangrove.

“Bahkan batik dari mangrove ini dijadikan souvenir Presidensi G20. Hilirisasi ini yang akan terus kita dorong Pak Kapolda. Saat ini hilirisasi produk juga sampai pada sirup dan tepung dari mangrove,” katanya.

Menanggapi ajakan tersebut, Kapolda Jatim Irjen Pol Imam Sugianto menyambut baik dan antusias.

“Akan kami sisir titik mana yang memungkinkan untuk kita bersama mengadakan Festival dan menanam di sana dan kebetulan setelah ini ada peringatan HUT Brimob mungkin ini bisa jadi peluang untuk melakukan penanaman mangrove,” ujar Irjen Pol Imam Sugianto.

Perwira Tinggi Polri kelahiran Kabupaten Malang ini juga menyampaikan bahwa dari pihak Polda Jatim juga terbuka dengan segala peluang kerjasama dan program yang bisa disinergikan.

“Kalau Ibu Gubernur ada perintah atau program yang akan dibangun bersama Polda Jatim, jangan sungkan-sungkan nggih Bu. Insyaallah kami akan

mendukung semua program Ibu Gubernur. Saya juga _kulo nuwun_ untuk memulai tugas sebagai Kapolda Jatim secara resmi,” pungkas Irjen Imam sebelum melanjutkan lawatannya ke Kantor Pengurus PW NU Jatim. (*)